

海外の日本人学校の児童とともに!!

4月3日（火）、4日（水）文部科学省による在外教育施設への教員派遣制度にて2年間派遣される藤井和男さん（西結在住）と坪田和歌子さん（東結在住）が堀町長に出発前のあいさつをされました。

2人は「これまでの教員生活の経験を生かし、また、外国という違う環境で育った子どもたちがどのような考えをもって生活しているのかを学びたい」との抱負を述べられました。



▲藤井和男さん
（マレーシアの日本人学校へ）



▲坪田和歌子さん
（ニューヨークの日本人学校へ）

心あたたまる善意ありがとうございます

4月2日（月）氷取さくら祭り実行委員会（石田政昭委員長）から、東日本大震災の義援金として寄附をいただきました。

この義援金は、日本赤十字社岐阜県支部へお届けさせていただきます。

ありがとうございました。

氷取さくら祭り実行委員会 金 3,272 円



▲義援金を手渡す石田委員長



6月1日は「人権擁護委員の日」です

育てよう ひとりひとりの人権意識

全国一斉「人権擁護委員の日」特設人権相談所開設

岐阜県人権擁護委員連合会及び大垣人権擁護委員協議会による、全国一斉「人権擁護委員の日」特設相談所が開設されます。いじめ、体罰、部落差別、女性差別などの差別問題、家庭内問題（夫婦、親子、結婚、離婚、扶養、相続等）、借地借家、近隣間のもめごとなど、毎日の暮らしの中で起こる様々な問題に人権擁護委員が相談に応じます。また、相談は無料で秘密は厳守しますので、どなたでもお気軽にご利用ください。

- 特設相談日 平成24年6月1日（金）午後1時30分～4時
- 特設相談所 安八町保健センター
- 相談員 安八町人権擁護委員

【お問い合わせ】

民生部福祉課内 人権擁護委員会事務局（☎64・3111 内線241）
岐阜地方法務局大垣支局（☎78・3347）